

JACKY « que dis-tu ? » LAHAISE

Qu'écrire « sur » notre ami Jacky sans risquer des redondances par rapport au récit de ses chevauchées vélocipédiques fantastiques (diagonales de France, Euros diagonales...) déjà décrites dans de précédents Rameurs ?

C'est pourquoi j'ai envie de vous le conter par le biais de quelques anecdotes disons « significatives » en espérant que celles-ci le dévoilent « autrement » :

- il est le plus rapide du club pour changer une chambre à air surtout lorsque il s'agit de la fuite « d'un autre »
- c'est le seul dont les comptes-rendus des journées de voyages homologués indiquent le nombre de pintes et autres boissons bues durant l'étape
- le club a failli le perdre lors du voyage club en 1993 « Mons – Anduze » car il s'en est fallu de peu que le 14 juillet il ne « reprenne » un cabaret au Puy en Velay



- lors de notre seconde réussite des « Cinglés du Ventoux » (28-07-93), alors que je descends vers Malaucène « à donf » derrière lui, il stoppe et remonte vers le sommet !

Il me dira plus tard qu'il voulait « taper dans le 100 km/h » car lors de la première descente son compteur n'avait indiqué que 99 km/h ! Je lui ai expliqué en rigolant que c'était normal *because* son compteur de vitesse ne pouvait pas aller au-delà de 2 chiffres ! Logiquement il a donc sans aucun doute passé le 100 !

- en sa compagnie j'en ai fait des A/R d'un jour dans les Vosges pour des journées dingues de chasse aux cols en V.T.T ! Mais les 2 plus mémorables sont sans nul doute celle où après des heures de crapahutage il a sorti de son sac à dos des cervelas afin de nous recharger les accus, et celle où nous avons été « ovationnés » par des marcheurs en arrivant au sommet du Ballon d'Alsace via un G.R « de ouf » vélos sur le dos !

-lors d'un séjour à Bourg-d'Oisans, je crois vraiment qu'il a montré être le seul humain à pouvoir monter les 21 lacets de l'Alpe d'Huez en largement moins d'1 h le matin (comme Moulin paraît-il, lol!) et l'après-midi, être capable de jouer et gagner 2 matchs de foot et le tournoi du

camping (Jacky, la Pelforth tranquille!)

-quand je me suis retrouvé en chaise roulante en juin 2003 et donc « inapte » à participer au voyage club, Jacky et Jacqueline n'ont pas hésité un instant à me proposer de prendre place dans leur camionnette pour le voyage et de prendre part à leurs vacances en Ardèche, merci à tout jamais !

Hono